



**Ev. Melanchthon-Gemeinde
Freiburg-Haslach**

Nepalgottesdienst in der Melanchthongemeinde

Einen besonderen Gottesdienst feierte die Melanchthongemeinde am 13. Oktober 2013. Das Thema im Gottesdienst lautete: „Lass Dich nicht vom Bösen überwinden, sondern überwinde das Böse mit dem Guten“. Dabei schaute man sich dieses Thema auch im Hinduismus an. Der aus Ne-



pal stammende Student Shyam Neupane berichtete uns, dass ein Hindu in seinem Leben möglichst viel gutes Karma zu sammeln versucht. Zwei indische Tänzerinnen zeigten eindrucksvoll einen Tanz, der das Spiel zwischen dem Guten und dem Bösen darstellte. Frau Barbara Ullrich erzählte eindrucksvoll von ihrer Begegnung mit der Göttin Tara und Pfarrer Dr. Jochen Kunath erläuterte uns das Thema mit einem Vergleich des Lebens Jesu.

Die Melanchthongemeinde hatte Ihre Partnerschaftsprojekte, das SKM-Krankenhaus in Kathmandu/Nepal sowie den Verein „Die Ofenmacher e.V.“ zum Anlass genommen, einmal die Religion Nepals zu betrachten. Nach dem Gottesdienst wurden den Interessierten das Land und die Leute Nepals durch Herrn Shyam Neupane näher gebracht. Das neue Teeprojekt, welches nepalesische Kleinbauern bei der Produktion hochwertigen und bio-zertifizierten Tees unterstützt, wurde durch Herrn Stegmann, Geschäftsführer der Freiburger Niederlassung von Tee-Gschwendner, vorgestellt. Diesen Tee gibt es ab sofort beim Eine-Welt-Verkauf der Gemeinde, der fast an jedem Sonntag nach dem Gottesdienst stattfindet. Frau Schwarting hat mit einem bunten Strauß schöner Melodien das Land Nepal musikalisch begrüßt. Nach dem Programm konnten alle das von Frau Ullrich und Frau Eichin zubereitete nepalesische Essen so-



wie ein leckeres Dessert genießen, was allen gut geschmeckt hat.

Bei der Aktion kamen für die Ofenbauer Spenden für 56 Öfen (8,- Euro je Ofen) und für das Krankenhaus immerhin nochmals 180,- Euro zusammen. Herzlichen Dank allen Spendern.

Wenn Sie für diese Projekte noch etwas spenden möchten, dann können Sie dies gerne per Überweisung an die Melanchthongemeinde, Volksbank Freiburg, Konto-Nr. 166 815 08, BLZ 680 900 00, mit dem Vermerk „Nepalspende“ und ggf. dem Zusatz Krankenhaus oder dem Zusatz Ofenmacher tun. Die Projekte können jede Unterstützung brauchen und die Menschen in Nepal werden sehr dankbar dafür sein.

Text / Bilder: Markus Eichin